

いすぐみだより



すみだこども園 2024.10.31



木々の葉の色が変わり始め秋の訪れも目に見えてわかるようになってきました。気持ちの良い秋晴れの下、のびのびと身体を動かすことを楽しんでいる子どもたち。日も短くなり昼夜の気温差が激しい季節でもあるため、健康面に十分気を付けていきたいと思います。

～子どもたちの様子～   ..  ..  ..  ..  ..  .. 

暑さも落ち着き、戸外でも過ごしやすくなったため、お散歩に行ったり、秋を感じたり、園庭でたくさん身体を動かしたりして過ごしています。砂場やログハウスでご馳走をつくって「あーん」とお友だちや先生に食べさせてあげる真似をしたり、Dバイクに乗ってお友だちとツーリングをして虫を探したり、大きい滑り台を何度も滑ったりして楽しんでいます。個人差はありますが、一人遊びから段々友達を意識して遊ぶ姿が多くみられるようになってきました。また玩具をめぐって取り合いになった場合も「かして！」や「これ〇〇の！」と言葉で伝え合うことが増えてきています。

また靴や衣類の着脱では先生の介助を待っていた子どもも他のお友だちが頑張っている姿に刺激を受け、やってみようと一生懸命チャレンジする姿があります！自分でできた際の達成感に満ち溢れたお顔はとってもいい笑顔です(o^ー^o)



🍎 11月6日(水) 遠足



9時10分に出発しヤギさんを見に行きます。そのため8時45分までの登園よろしくお願いします。またお弁当のご用意もお願いします。お弁当にはお子さんが好きなものや、食べやすいサイズのものを入れていただければと思います。子どもたちにとって楽しい時間になりますように😊



11月のうた♪

♪ やきいもグーチーパー ♪ まつぼっくり

♪ げんこつ山のためきさん



🍎 えほんだいすき 🍎

最近「よんでー！」と好きな絵本を先生のところへ持っていったり、先生の真似をしてお友だちに読んであげたり、絵本を通じて先生やお友だちと関わる姿が多くみられます。↓ 人気な絵本たちです♡

だるまさん 
かがい ひろし/まぐ

